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第 3回飯綱中学校図書館ワーキングチーム要旨 
平成 22年 4月 20日（火） 
午後 7時 30分～ 

 
・ チーム長あいさつ 
・ 次長あいさつ 
 
１）検討結果について 
   正副チーム長、事務局にてまとめた、利用者規則等の検討結果について事務局より

報告 
 百瀬チーム員より書架の配置図面について報告 
 

Ａ 利用者規則について 
 【休館日】については、原案どおり了承された。 
 
【入り口について】は、平日と休日の入り口が違うよりも統一されていた方が混乱が少

ないだろうということから、全て社会開放玄関からの出入りとした。また、社会開放

玄関から出入りするのであれば、首から提げるカードも必要ないということとなった。 
 
【開館時間】については、社会開放施設ということからすれば、少なくとも午後１時と

か２時とかには開けて欲しいという意見や、午後１時というとまだ授業中だが、それ

でいいのか。という意見もあった。町民会館は午後 10時までとなっているが、実際の
利用者の多いのは午後 8 時までなので、中学校図書館については午後 1 時から午後 8
時までということでやってみるということになり、土・日・休日については、原案ど

おり午前９時から午後５時ということで、了承された。 
利用者登録等の運用面については、まだ時間があるということで、次回検討するという

ことで、本日は、期限が迫っているＢの施設・設備について検討することとなった。 
 
Ｂ 施設・設備について 
①～②については、原案どおり了承。③については、調査研究室で持ち込みということ

で、学習室では使用しないということで了承。④については、原案どおり了承。⑤につい

ては、寸法を実際に入れて検討。⑥については、検討中。木製の方が良いという意見が多

いが、今の指導法がスチールを推奨しているという意見もあった。なぜ、スチールかとい

うところは掴めていないが、わかっているのはコストが低い、色が豊富なので本の種類を

色別にできる、棚が可動式である、予算が限られている中で何が重要かといったら資料に

お金をかけるのが大切なことからそう考えているのだろうということだった。⑦～⑧につ
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いては、司書の先生に検討をお願いする。⑨については、原案どおり了承。⑩については、

コスト的にも大きく変わるので、学習室、パソコン室、パソコン準備室、調査研究室、司

書室とされた。 
 
Ｃ 運営面 
 ①の共通システムについては、アップルパークセンターは今まで三水地区に図書館がな

かったので必要があったが、中学校の図書室が利用できれば必要ないという意見が出され

たため、共通システムで運営しないこととした。②については、了承。 
 
本日決ったことを第一設計さんに図面にしてもらい、来週の建設委員会に出すことに

一同了解した。 
 
 
閉 会 
副チーム長あいさつ 


